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令和３年(2021年)三条市議会第２回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ４ 岡 本 康 佑 

〔一括質問〕 

１ 通学路等における防犯カメラの設置について 

（増加傾向にある不審者事案等に対して抑止力のためにも

防犯カメラ設置を可及的速やかに行うべきではないか） 

２ 学校等欠席時の非接触型連絡手段について 

  （無料通信アプリ等を利用し、学校等に児童生徒の欠席等 

を連絡する手段を構築または認めるべきではないか） 

３ 三条市公式アプリ等の必要性と行政手続のデジタル化やキ

ャッシュレス化について 

６月 16 日 

２ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ オリンピック・パラリンピック(オリパラ)首長連合とヘルス 

・トラディショナルツアーについて 

  （オリパラ首長連合とヘルス・トラディショナルツアーの 

当初計画と経緯そして成果(効果)及び今後の予定） 

２ 三条市特定施設入居者生活介護事業者公募について 

 ⑴ 公募から決定までに及ぶ時系列での説明 

 ⑵ 選定委員会メンバーの選定基準 

 ⑶ 選定委員会が示した公募先の点数の公表 

６月 16 日 

３ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 三条総合病院の存続について 

  （2023年度開院予定の県央基幹病院は、社会福祉法人恩賜財

団済生会に運営を委託する方針と報道がされた。当初想定さ

れていた委託先と違ってきた中で、厚生連三条総合病院の存

続は大丈夫か。三条市の対応はどうか） 

２ 新型コロナウイルス感染症の対策について 

 ⑴ ワクチン接種について現状と見通しはどうか。実施に当た

っての問題点はあるのか 

 ⑵ ＰＣＲ検査について、検査範囲の拡大と費用の助成額の見

直しを行ってはどうか 

３ 補聴器購入費助成事業の改善について 

 ⑴ 対象年齢を50歳以上74歳以下の方としているが、年齢の見

直しをしてはどうか 

 ⑵ 助成額について実態に合わないとの声も出ている。助成額

の見直しをしてはどうか 

６月 16 日 

４ ８ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 中山間地域の農業について 

  （耕作放棄地・後継者について） 

２ 過疎地域の持続的発展の支援に関する特別措置法について 

  （今後の取組について） 

３ 新型コロナウイルス感染症について 

  （今後の対策とワクチン接種について） 

６月 16 日 
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４ 地域おこし協力隊について 

  （これまでの総括と今後の取組について） 

５ 市の施工する補償工事について 

  （関係機関との事前協議について） 

６ 災害対策基本法改正に伴う対応について 

  （今年の大雨への対応について） 

７ 再任用職員について 

  （これまでの総括と定年延長を見据えた今後の方向性） 

５ ６ 白 鳥  賢 

〔一括質問〕 

１ 三条市の情報公開・発信手法について 

 ⑴ 多様なメディアの戦略的活用について 

 ⑵ 情報公開・発信のルールについて 

２ 部局縦割りの弊害について 

 ⑴ 事例についての所感 

 ⑵ 事務引継ぎのルールとガバナンスについて 

３ ＳＤＧｓに基づいた持続可能なまちづくりの推進について 

 ⑴ ＳＤＧｓの理解とまちづくりの方向感について所感を伺

う 

 ⑵ 市内企業の取組の実態と支援について 

 ⑶ 三条市役所の姿勢・在り方について 

４ 市内観光コンテンツの育成・整備について 

６月 16 日 

６ 13 岡 田 竜 一 

〔分割質問〕 

１ 県央基幹病院の開院に向けた状況について 

  （開設内容、医療従事者の確保、アクセス道路、それらにつ

いての三条市としての働きかけについて） 

２ 八十里越全面開通を見据えた交流人口拡大のためのシティ 

セールスについて 

３ コロナ禍における、子ども・若者総合サポートシステムの稼 

働状況について 

４ 都市公園を含めた、市が管理する各種公園のリニューアル状 

況と新設を含めた今後の見通しについて 

６月 17 日 

７ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 飲食業者への支援について 

  （コロナ禍で経営が危機的な状況に陥っている飲食業者を 

支援すべきでないか） 

２ 農業施策について 

 ⑴ 園芸作物の振興 

 ⑵ 青年就農者の育成 

 ⑶ 備蓄米を生活困窮者への支援に使うよう国に求めてはど

うか 

３ 空き家対策について 

 ⑴ 空き家バンクの活用推進 

 ⑵ 移住者への空き家改修費補助の状況 

 ⑶ 危険な特定空き家対策 

６月 17 日 
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 ⑷ 空き家を未然に防止する相談体制の構築 

４ 就学援助制度について 

  （コロナ禍の下、子供の貧困は深刻になっている。就学援 

助の支給対象を広げるべきではないか） 

５ 栄公民館の運営について 

 ⑴ ｢栄公民館だより｣の栄地域の全戸配布をなぜやめるのか 

 ⑵ 公民館長は専任にすべきでないか 

８ 11 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 経済の立て直しと成長に不可欠な知的財産権を保護するた 

 めの支援策について 

２ ふるさと三条応援寄附金を増収するための具体策について 

３ 学生まちなか居住促進事業補助金について 

４ 子育て支援の充実について(特に未満児への支援策につい 

て) 

５ 新型ウイルス感染症対策について 

 ⑴ 三条市におけるワクチン接種の加速化について 

 ⑵ 新型ウイルスが児童生徒に及ぼす影響について 

６月 17 日 

９ 16 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナワクチン接種の今後について 

 ⑴ 高齢者等の接種状況について 

 ⑵ 今後の接種計画について 

 ⑶ 提出した要望への対応について 

２ 防災・減災対策について 

 ⑴ 流域治水について 

 ⑵ 異常気象(線状降水帯)について 

 ⑶ 避難指示について 

 ⑷ 地域衛星通信ネットワークについて 

３ ドローンの利活用について 

６月 17 日 

10 ３ 藤 家 貴 之 

〔分割質問〕 

１ 小規模農家への支援について 

 ⑴ 情報弱者になっているのではないか 

 ⑵ 新型ウイルス感染症禍の中で市独自の支援策が必要では

ないか 

２ 豪雨災害対応について 

 ⑴ 避難所までの距離が遠い地域の方の移動手段や経路につ

いて 

 ⑵ 防災無線、コミュニティＦＭについて 

６月 17 日 

11 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市の財政健全化を進めるために他市の取組に学び、三条

市の宝物を生かしていくことについて 

２ 滝沢市長の市政報告集会で三条商工会議所会頭の来賓挨拶

を受けたことについて 

  （商工会議所法に違反するのではないか） 

３ 前市長の負の遺産、大型公共事業優先で市民の生活排水路に

は手つかず、このままでよいのかについて 

６月 18 日 
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12 ７ 内 山 信 一 

〔一括質問〕 

１ 生理の貧困について 

  （市内小中学校及び公民館等の公共施設の女子トイレに生 

理用品を置いてはどうか） 

２ 買物弱者への対応について 

 ⑴ このたびの旧あいでん本町店への出店の経緯について 

 ⑵ 旧あいでん本成寺店、南店にも生鮮食品等を扱う業者から

出店してもらいたい。市の働きかけはどうか 

３ 現場の市職員をもっと大切に考えてはどうか 

６月 18 日 

13 15 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ ｢三条市犯罪被害者等支援条例｣を制定してはどうか 

２ 改正高年齢者雇用安定法の施行で市の取組に変化はあるか 

３ 生理の貧困について、支援をどのように進めるのか 

４ 社会的関心事になっているヤングケアラーについて、市の取 

組はどう進んでいるのか 

６月 18日 

      ※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


